

## - FICHA PROYECTO -

PROYECTO: Emergencia terremoto México

LOCALIZACION: México (Ciudad de México, Puebla y Morelos)

ONG: Fundación UNICEF Comité Español

**SECTOR:** Ayuda de emergencia

## **DESCRIPCIÓN PROYECTO:**

El Ayuntamiento de Toledo apoya con 9.000€ la actuación de UNICEF en las zonas afectadas por los terremotos que golpearon México en septiembre de 2017, dejando 369 fallecidos, 184.000 hogares afectados, 16.000 escuelas dañadas, 4 millones de estudiantes realojados y 7 millones de niños en estados afectados por la catástrofe.

Desde el momento del terremoto, los equipos de UNICEF en terreno, en coordinación con el Gobierno de México, pusieron en marcha planes de emergencia para responder a la situación de la infancia, que incluyen la asistencia en materia de agua, saneamiento e higiene, nutrición, salud, educación y protección. Hasta finales de 2017, la respuesta de UNICEF en la zona se ha traducido en: 34 espacios amigos de la infancia, 100 espacios educativos temporales, 2.400 kits de higiene distribuidos, 410 kits escolares y 353 profesores formados sobre herramientas psicosociales. Acciones que han alcanzado a 60.000 niños.

Hasta Junio de 2018, UNICEF lleva a cabo un Plan de Recuperación Temprana, que incluye acciones de prevención, protección, formación sobre lactancia materna y fortalecimiento de capacidades locales sobre la reducción del riesgo de desastres.

